







Nombre del Alumno: *Cesar Iván Espinoza Morales.*

Nombre del tema: *Administración de enfermería*

Parcial: *I*

Nombre de la Materia: *Administración de la enfermería*

Nombre del profesor: *MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA*

Nombre de la Licenciatura: *Enfermería.*

Cuatrimestre: *9*

## ***Conclusión***

Las corrientes del pensamiento administrativo aplicadas a la enfermería han permitido una evolución significativa en la gestión de los servicios de salud.

Desde la administración científica, centrada en la eficiencia y la productividad, hasta enfoques más modernos como la teoría del comportamiento organizacional y la gestión por calidad total, cada corriente ha contribuido a fortalecer el rol de la enfermería no solo como disciplina clínica, sino también como una función estratégica en el sistema de salud.

Estas teorías han impulsado mejoras en la organización del trabajo, la toma de decisiones, el liderazgo, y la comunicación, lo que se traduce en una atención más segura, humanizada y centrada en el paciente.

En conclusión, integrar los principios de la administración en la práctica enfermera es clave para enfrentar los desafíos actuales y futuros en el cuidado de la salud, promoviendo una gestión más eficiente, ética y orientada a resultados.